

夢育通信

夏号 令和7年7月吉日発行

発行者 宇都宮市立清原北小学校長
田沼美知

楽しい夏休みが始まります！有意義な夏休みを！

7月19日から、子供たちがとても楽しみにしていた夏休みが始まります。1学期前半、大きな事故等もなく過ごせましたことは、保護者の皆様・地域の皆様のご協力のおかげと感謝しております。

今年度は7月19日(土)～8月31日(日)まで、44日間の長い長い休みとなります。作品作りや自由研究にじっくり取り組んだり、普段ではなかなかできない体験活動への参加や家族等でお出かけをされたりして、さらに成長することを願っております。

夏休みも暑い日が続くことが予想されています。外で活動される際は帽子をかぶり、水分や塩分を補給するなど熱中症対策を十分に行い、体調管理に努めてお過ごしください。また、水難事故や天気の急変にもお気を付けください。



板戸ふれあい学習

地域の方と一緒に板戸の自然や文化とたくさんふれあいました。

「田植え」全学年 5/8



社会・総合「とび出せ板戸たんけんたい」3年生 5/21



「サツマ苗植え」全学年 5/22



総合「板戸大橋工事見学」3～6年生 5/27



総合「田んぼのまわりの生き物調査」5年生 6/4



生活科「町探検」2年生 6/27



～アメリカ・タルサからの留学生「ヘイデン・シャヴォニさん」6月19日(木)～7月11日(金)

宇都宮市の姉妹都市であるオクラホマ州タルサ市から大学生のヘイデンさんが約1か月来校し、子供たちと交流を深めました。担任とAETのアンディ先生と一緒に外国語の授業に参加したり、休み時間は児童と一緒に遊んだりしました。英語を学んでいる本校児童にとって、外国の方と毎日接することができる1か月はたいへん有意義な時間となりました。ヘイデンさんは「来年も清原北小に来たい!」と言って、帰国されました。



お知らせ

～ 保護者からの体罰等に関する電話相談について ～

教職員による体罰や不適切な指導をなくし、信頼される学校をつくるために、7月22日(火)と23日(水)の2日間、保護者の方から直接、校長・副校長が話を伺う電話相談日を設けますので、お話がありましたらご連絡ください。
【清原北小学校 667-0780】

〔夏まっさかり！楽しみ！わくわく夏休み〕



【夏休みが待ち遠しい！1年生】

暑い日が続いていますが、1年生は元気に過ごしています。七夕のときに、一人一人がよく考えて、短冊に願いを書きました。みんなの願いが叶いますように…。そして、小学校での初めての夏休み、元気に楽しく過ごせますように！（大塚）



【元気いっぱいです！2年生】

暑い日が続いていますが、2年生は学校で元気いっぱい過ごしています。そして今年も、様々な願いが書かれた短冊をワクワクしながら飾りました。願いが叶うといいね！！（石田）



【短冊に願いをこめて！3年生】

願いが叶うように気持ちを込めて丁寧に願い事を書いていました。毎日元気いっぱいの3年生。夏休みの楽しい計画が聞こえてきます。素敵な夏を過ごしてください。（稲澤）



【みんなが主役！4年生】

4年生になって初めて取り組んだ委員会活動やクラブ活動！一人一人が自分の仕事に責任をもち、上級生と共に一生懸命頑張る姿に成長を感じました。夏休みは、すてきな思い出をたくさん作ってね♪（加藤）



【Let's talk to Hayden!】

5年教室に一週間ヘイデン先生が来ました。英語の授業では、全員が英語で質問し、たくさん答えてもらいました。最初はドキドキしていましたが、自分たちから話しかけたり、遊びに誘ったりして、たくさん思い出を作りました。（川原田）



【大豆でにっこり！6年生】

ボランティアグループ「たねっこ」の皆さんに大豆のまき方や育て方、大豆に関する民話など様々なことを教えていただきました。たくさん実ってもらえるように心を込めて蒔いた大豆から芽が出てくるのでしょうか。これからが楽しみです。（関本）